

# El alcalde anuncia que la caseta de Betiondo se derribará este mismo año

El primer edil informó sobre esta medida en la pasada Comisión Informativa tras la consulta de la oposición sobre esta materia

A. LASUEN

ERMUA. Este año se derribará la caseta de Betiondo. Así lo anunció el alcalde, Juan Carlos Abascal, en la última Comisión Informativa celebrada en el municipio, en la que Elkarrekin Ermua planteó la pregunta al equipo de gobierno.

La caseta, que hace años utilizaba como vestuarios la Asociación Promotora de Fútbol Aficionado, APFE, de Ermua, y que posteriormente ha sido usada por el Ayuntamiento como almacén de materiales y para la acometida de instalaciones para la celebración de actividades en Betiondo, será derribada en 2022.

Los materiales de los que se

compone esta edificación de una planta son los que han generado preocupación, principalmente en las redes sociales del municipio. El alcalde ha querido salir al paso de las afirmaciones realizadas en estos espacios explicando que «el derribo de esta caseta no se producirá por motivos sanitarios, sino porque ya no tiene sentido que esté ahí. Ya ha cumplido su función y se han trasladado las acometidas que eran necesarias para realizar las actividades de Betiondo».

Abascal explica que «el derribo se llevará a cabo con un plan especial para tratar el fibrocemento, la uralita o los materiales que haya, al igual que se ha hecho en tantas fábricas que se han derribado en Ermua», «ya que este material no es peligroso en sí, sino cuando se trata, por lo que cuando sea necesario derribarla se tomarán las medidas oportunas, ya que será cuando se manipule el material», recalcó el primer edil.



Se utilizaba como almacén y para acometidas de instalaciones. ARCHIVO



Enrique Villareal Armendariz ofrecerá su concierto acústico acompañado por otros 6 músicos. E.C.

# Agotadas las entradas para el concierto de hoy de 'El Drogas'

El músico defenderá su trabajo, en acústico, y compartirá agenda de fin de semana con una exposición y la tradicional matanza extremeña

AINHOA LASUEN

ERMUA. El músico navarro Enrique Villareal Armendariz, 'El Drogas', presentará hoy, a las 20.30 horas, en el Ermua Antzokia su último trabajo, 'El largo sueño de una polilla', que ha colgado el cartel de entradas agotadas. El público que haya conseguido su ticket con anterioridad podrá escuchar este proyecto que fusiona la creación literaria y la musical.

'El Drogas' es conocido principalmente por haber sido, durante casi 30 años, cantante y bajista de la banda de rock Barricada.

Es un artista que constantemente busca nuevas fórmulas para transmitir y emocionar, algo que se traslada a su último trabajo. 'El largo sueño de una polilla' es otro paso adelante en su carrera. Incluye ocho canciones ricas en matices y vestidas con todo lujo de detalles para mayor deleite del oyente, en formato más desnudo del habitual.

Con ese concepto artesanal Villareal opta por presentar el disco en formato acústico, defendido por siete músicos. Se trata de un trabajo conceptual que une música y pone voz a la poesía contemporánea. De un lado, se encuentra la colección de poemas previos al tiempo de pandemia que el autor amplió e incluso reescribió durante los meses del confinamiento, de título '189 escritos con una mano enferma'.

El disco-libro se presenta en esta gira acústica con el video-

clip 'Apoyarse en el aire'. En este periplo acompañan a la voz y guitarra acústica de Enrique, los músicos Txus Maraví (guitarra acústica y slide guitar), Eugenio Aristu 'Flako' (contrabajo, coros y guitarra acústica), Germán San Martín (teclados y acordeón), Selva Barón (coros, armónica y percusión), Patricia Grehm (coros y percusión) y Nahia Ojeta (percusión, guitarra acústica y coros).

Por otra parte, hasta el día 30 de enero, las salas de exposiciones de Lobiano albergan la muestra organizada por Asamblea de la Paz, titulada 'En Níger, como el resto del mundo, las mujeres deciden'.

Por último, el domingo, el Centro Extremeño celebrará su jornada de matanza típica extremeña en la sede del centro. Estas actividades gastronómicas se desarrollarán a partir de las 10.00 horas.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

### ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.  
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.  
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.  
Sábados: 14.00  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

#### ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.  
Sábados: 14.30  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendiñeta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).



Los residuos acumulados en la escombrera se derrumbaron y acabaron con la vida de dos trabajadores. IGNACIO PÉREZ

## La UE exige explicaciones al Gobierno vasco sobre el vertedero de Zaldibar

La Comisión de Peticiones quiere profundizar en la investigación para averiguar si se vulneró la legislación europea en materia ambiental

OLATZ HERNÁNDEZ



BRUSELAS. La Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo exigió ayer al Gobierno vasco y a la Comisión Europea que entreguen toda la documentación relativa a la investigación sobre el accidente del vertedero de Zaldibar. «Pediremos, del mismo modo, que nos mantengan al tanto de todo el proceso», aseguró la presidenta de la Cámara, Dolors Montserrat.

La asociación vecinal San Lorenzo de Ermua –a través de la plataforma Zaldibar Argitu– y el colectivo Ekologistak Martxan elevaron la cuestión a Europa al considerar que el Ejecutivo vasco actuó «con dejadez y falta de diligencia» en el control y seguimiento de la escombrera. El 6 de febrero de 2020, los residuos acumulados en el vertedero de Zaldibar perdieron estabilidad y se derrumbaron acabando con la vida de dos trabajadores, Joaquín Beltrán y Alberto Sololuze.

El procedimiento penal por el fallecimiento de Joaquín y Alberto se cerró, pero el caso sobre la responsabilidad medioambiental sigue en fase de instrucción. Los peticionarios denunciaron que en Zaldibar se cometieron «graves infracciones medioambientales, como el almacenamiento de amianto mezclado sin ningún tratamiento previo». Por ello, pidieron que en el proceso decla-

ren representantes de las instituciones y que la Comisión Europea lleve a cabo «una investigación independiente y exhaustiva» sobre esta «catástrofe» medioambiental y humana.

### «Pocas inspecciones»

La Comisión Europea concluyó el año pasado que el departamento de Medio Ambiente del Gobierno vasco no incurrió en infracciones, ya que se efectuaron inspecciones «con regularidad» y que la autorización para almacenar amianto se ajustó a las directivas europeas. Los peticionarios, sin embargo, sostienen que las inspecciones «fueron pocas y

**La Comisión concluyó el año pasado que el Ejecutivo vasco realizó controles regulares y no incurrió en infracciones**

siempre con previo aviso a la empresa adjudicataria del servicio», Verter Recycling.

En el debate político, los eurodiputados coincidieron en la necesidad de recabar más información sobre el caso. Javier Zarzalejos no dudó en señalar que en Zaldibar hubo «negligencias por parte de las autoridades competentes y serios incumplimientos de la legislación europea». La socialista Cristina Maestre se expresó en ese mismo sentido y destacó que el Gobierno vasco «no veló lo suficiente» por que se cumpliera la normativa europea.

El grupo Renew Europe y los Verdes se sumaron a la petición de llevar a cabo una investigación «en profundidad» de lo sucedido. La Izquierda, por su parte, exigió transparencia y apuntó que en el vertedero hubo «importantes deficiencias que se deberían haber controlado, vigilado y sancionado».

## Los padres del menor asesinado en Lardero se personan como acusación particular

C. N.

LOGROÑO. Los padres del pequeño Álex se han personado como acusación particular en el caso que se sigue en el Juzgado de Instrucción número 2 de Logroño por el asesinato del menor en el barrio Entre Ríos de Lardero. El presunto asesino, Francisco Javier Almeida, le convenció con engaños para que le acompañara a su casa, en el número 5 de la calle Río Linares, donde le habría asfixiado hasta matarlo. La abogada Alicia Redondo, de la Asociación Clara Campoamor, y la procuradora Eva Feriche asumirán la defensa y representación procesal de los progenitores, de forma que ambas acusaciones popular y particular estarán bajo la misma dirección letrada.

Álex, de 9 años, fue asesinado en la tarde noche del 28 de octubre. Ese día su familia participaba en la celebración de un cumpleaños en un merendero situado en un parque próximo a la vivienda del presunto asesino. Allí, Francisco Javier Almeida habría convencido al pequeño, que iba disfrazado de la niña del exorcista, para que le acompañara a su casa.

Un vecino del inmueble en el que residía Almeida se topó con él llevando en brazos al niño. Le dijo que una amiga se lo había dejado y se había desmayado. En ese momento la Policía Local y la Guardia Civil detuvieron al presunto asesino y trataron infructuosamente de reanimar a Álex. El hombre fue detenido de inmediato y trasladado a la comisaría de la Jefatura Superior de Policía Nacional de La Rioja. Dos días después, fue enviado a prisión sin fianza y desde el centro penitenciario de Logroño fue trasladado a la cárcel de Segovia donde se encuentra en la actualidad.



# lobide

**COLCHONES PERSONALIZADOS**  
Colchones específicos para cada persona dependiendo de su peso, altura y constitución

Damos solución a:  
**PROBLEMAS DE ESPALDA**  
**SUDORACIÓN**  
**ALERGIAS**

**SISTEMA DUO**  
un colchón único para 2 características corporales diferentes

Todos los colchones a **PRECIO DE FÁBRICA**

c/Lauaxeta olerkari 15 - MUNGIA - [www.lobide.es](http://www.lobide.es)